

20.9.2013 - [wdr.de](http://wdr.de)

## "Wer bin ich, darüber zu urteilen?"

Reaktionen auf Papst-Interview

...

### Die Reaktionen:

Die Organisation "Wir sind Kirche", die sich für grundlegende Reformen im Kirchenrecht der römisch-katholischen Kirche einsetzt, hat die kritischen Töne von Papst Franziskus begrüßt. "Er weist darauf hin, dass die Kirche mehr ist als eine Moral-Instanz, die Verbote ausspricht", sagte der Sprecher Christian Weisner. Der Pontifex wolle den Menschen die Augen öffnen und auf die wirklichen Probleme der Gesellschaft hinweisen. Weisner sieht in den Interview-Äußerungen des Papstes "Rückenwind für die Reformgruppen": "Bergoglio leitet einen Erneuerungsprozess sein."

...

<http://www1.wdr.de/fernsehen/aks/themen/papsthemen100.html>

Zuletzt geändert am 23.09.2013